



うらそえ介護福祉士会で 映画『ピア』上映＆講演会を 実現したい!!



シンバネットワーク・大成ホーム協力事業
令和元年度市民の夢応援プロジェクト
～第19回浦添市まちづくりプラン賞～

うらそえ介護福祉士会



うらそえ介護福祉士会の活動

●平成28年4月よりスタートし、**毎回25～40名が参加！**

●毎回勉強会＆グループワークを実施

●外部講師や介護カフェの運営、認知症講座

介護福祉士として、専門職である意識を高めながら、意見を出せる場所を作ろう！

介護福祉士という生活全般を見る専門職として、自信をもって対等に他職種と利用者のケア向上の取り組みが行えるように！

次の連携に繋がっていくように！



令和2年3月より毎月
第3水曜21時～22時
FM21で
「アミーゴたちのゆんたくKAIGO」
放送中！！！



上映会



2017年から全国各地で1年以上にわたって劇場公開され、上映会も国内外で800回以上開催されている映画『ケアニン～あなたでよかったです～』その製作スタッフが再び集まり製作した、**在宅医療と介護をテーマにした映画
『ピア～まちをつなぐもの～』**

ストーリー：若手医師が悩みながらも懸命に在宅医療という高齢化社会の大きな課題に取り組んでいくという物語です。
地域で生きるとは？在宅医療と介護、看取りを通して、働くことの意味、人と人、夫婦（家族）、地域との繋がりの尊さを描かれる。笑って泣けて、人生に前向きになれる、心温まる映画です!!

在宅医療に懸命に取り組む、若い医師と仲間たち—命と希望の物語



講演会

映画「ピア」
企画協力
在宅医療の
パイオニア!!



佐々木 淳氏
(医師・医療法人社団悠翔会理事長、診療部長)

2006年、東京にて在宅医療専門クリニック「医療法人社団 悠翔会」を設立
現在、首都圏で11の在宅医療専門クリニックを運営している。2015年に
開始した「在宅医療カレッジ」は医療・介護多職種のための学びと交流の場を提供。

映画「ピア」の前物語の映画「ケアニン」の協力、モデル事業所



加藤 忠相 氏
(株式会社あおいけあ代表取締役)

平成13年に株式会社あおいけあを設立し、グループホームや小規模多機能型居宅介護支援事業所を経営。NHK「プロフェッショナル～仕事の流儀～」等出演し、多方面より注目。映画「ケアニン」のモデル事業所でもある。

映画にも出てくる
ケアマネージャーとして、登壇者の
つなぎ役として



高瀬 比左子 氏
(ケアマネージャー・NPO法人未来をつくるKaigoカフェ代表)
ケアマネージャーとして働きながら、「未来をつくるKaigoカフェ」主宰。
毎月Kaigoカフェを運営し、様々な講演や研修会等を行なながら、カフェの
コラボレーション企画の提案や、勉強会の設立支援等のため、全国を回っている。



映画の上映会時に、物語の本当の現場での話を語ってもらいたい！



なぜ映画上映会＆講演会なのか



今後の超高齢化社会を支えるために必要なことは？支えるのは誰か？

在宅での療養生活を支える人々がいる事を広く一般の人にも知ってもらいたい！
在宅療養という選択肢もある事を知ってもらいたい！

それを実現するためのきっかけにしたい

介護職が夢のある職業になって、地域で頼られる存在に！
対話と学びの場を広げていく活動を行い、それぞれの職場や地域が活性化していくように！
浦添市が沖縄県で一番やさしいまちになるための一つのきっかけとなるように

夢は続く！



令和2年2月12日ピア上映会＆講演会開催

- ・当時は約700名が上映会と講演会に参加
- ・感動するだけではなく、自分事として介護について、看取りについて、医療について考えることが出来ました。
- ・誰もが必ず迎えるものですがどうしたら良いかいまいちわからない・・・そんな問題を分かりやすく正面からとらえた作品でした。
- ・他の関連諾品も上演して頂きたいという声も多く頂きました



うらそえ介護福祉士会の理念

介護福祉士の模範となり他職種と連携し地域の為に貢献します

・理念の解釈

胸をはって本業である素敵な介護や福祉の仕事を発信できる介護福祉士として行動し、他職種と連携して多くの情報、技術、勉強会などで INPUTした事を個々で OUTPUTし、介護の未来を素晴らしい笑顔あふれる 5K に出来るように挑戦し続けます。

何よりも大切な地域の為に事業所の垣根をこえて協力し合い、幸せな地域づくりに思いやりをもって貢献します。



未来のために今を発信して活きたい！